

Une soirée débat autour de l'eau

Le conseil d'administration du CRDABV (Comité régional de développement agricole du Baugeois-Vallée), proposait, vendredi, une soirée débat dans la grande salle du Séquoia à Corné sur le thème : « L'eau pour tous, tous pour l'eau ».

Parmi les invités se trouvaient Christophe Béchu, président du Conseil général, Jean-Charles Taugourdeau député-maire de Beaufort-en-Vallée, Marie-Pierre Martin conseillère générale, Jean-Claude Lacheny maire de Corné. Le sujet était sérieux mais place était laissée à la fantaisie, par alternance tout au long de la soirée, avec deux comédiens de la ligue d'improvisation théâtrale Nantes-Atlantique, Frédéric et Yasmina.

Un état des lieux rassurant

Un état des lieux réalisé en Pays de la Loire par Frédéric Leseur, professionnel de la gestion qualitative de la ressource en eau, se montrait rassurant : la population augmente mais sa consommation diminue tout comme celle de l'industrie et des agriculteurs. Le prix de l'eau est dissuasif et une réflexion sur son bon usage accompagné d'outils performants permet cette réduction. Une directive européenne Cadre sur l'eau de 2000, fixe aussi des objectifs pour arriver à un équilibre entre besoins des milieux aquatiques et usagers. Quant à l'état écologique, il est moins bon que la moyenne nationale avec, entre autre, des rivières qui s'écoulent mal mais les choses avancent grâce à de nombreux efforts.

Ensuite intervenaient Jeannick Cantin et Virginie Guichard de la Chambre d'agriculture sur le potentiel économique et les besoins en eau. Enfin, Yves Lepage président de la Sauvegarde de l'Anjou insistait sur la richesse du milieu aquatique et sa fragilité, se méfiant des creusements des fossés et des rivières, et appelait à se poser toujours la question : « *Quel est l'impact de mon projet sur le milieu ?* ». Plusieurs fois, Christophe Béchu est intervenu pour défendre les projets du Conseil général, notamment les stockages d'eau de pluie l'hiver, et les agriculteurs en particulier. Un débat s'établissait ensuite entre l'assistance et les intervenants.

MARDI 6 DÉCEMBRE 2011